

Zeitschrift: Der Kreis : eine Monatsschrift = Le Cercle : revue mensuelle
Band: 19 (1951)
Heft: 7

Artikel: Telegramm an die Uno
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-569206>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der Kreis Le Cercle

EINE MONATSSCHRIFT

REVUE MENSUELLE

Juli/Juillet 1951

No. 7

XIX. Jahrgang Année

TELEGRAMM AN DIE UNO

«Considering the Principles of the United Nations laid down in the Rights of Man,

Considering findings of modern psychological, biological and medical research,

Considering mankind's greater awareness of social injustice and as an outcome of the first International Congress for Sexual Equality held at AMSTERDAM, Holland, 12, 13, 14 May 1951 in which seven nations were represented

and backed by Prof. Alfred C. Kinsey, Jean Cocteau and Rom Landau, members of that Congress, request United Nations Organisation to initiate steps towards granting status of human, social and legal equality to homosexual minorities throughout the world.»

*International Congress for Sexual Equality.
Amsterdam, May 1951.*

«Angesichts der Grundsätze der Vereinigten Nationen, festgelegt in den Rechten des Menschen,

der Resultate der modernen psychologischen, biologischen und medizinischen Untersuchungen,

des tieferen Begriffes des modernen Menschen für soziale Ungerechtigkeit und als Resultat der ersten Internationalen Konferenz für Sexuelle Rechtsgleichheit, gehalten in AMSTERDAM am 12., 13. und 14. Mai 1951, wobei 7 Nationen vertreten waren und durch Prof. Alfred C. Kinsey, Jean Cocteau und Rom Landau unterstützt wurden,

ersuchen die Teilnehmer dieses Kongresses die Organisation der Vereinigten Nationen, Schritte zu unternehmen mit dem Ziel, die menschliche, soziale und gesetzliche Gleichberechtigung der homosexuellen Minderheiten in der ganzen Welt zu erreichen.»

*Internationaler Kongress für Sexuelle Gleichberechtigung.
Amsterdam, Mai 1951.*